

MADRID.-Alcobendas.- Ayuntamiento pone en marcha el Pacto Social por el Fin de la Violencia de Género

ALCOBENDAS, 21 (EUROPA PRESS) El Ayuntamiento de Alcobendas ha puesto en marcha el Pacto Social por el Fin de la Violencia contra la Mujer, una iniciativa que surge de la idea de que este fenómeno es un problema colectivo en el que es necesario "aunar" fuerzas y establecer "redes de colaboración, cooperación y corresponsabilidad" entre administraciones, organizaciones, asociaciones y los vecinos individuales.

Según ha dado a conocer el Consistorio, para la elaboración de un Plan definitivo --que será llevado a Pleno, según las previsiones, el próximo mes de mayo-- es "más que nunca necesaria la colaboración, aportaciones, ideas y sugerencias" de los vecinos de Alcobendas.

Por ese motivo se ha abierto un proceso participativo que se materializa en tres mesas de trabajo que se van a celebrar los días 26 de abril y 3 y 10 de mayo. También se están realizando mesas de diálogo dentro del Ayuntamiento con el fin de recoger las sugerencias de los técnicos municipales.

"¿Qué tiene que ver la violencia contra las mujeres contigo?, ¿Y con nuestra ciudad?, ¿De qué manera se puede tejer una red para luchar contra el problema?, ¿Qué acciones concretas se pueden llevar a cabo?...", según ha indicado el Ayuntamiento para señalar que estas y otras cuestiones se abordarán en las mesas de diálogo.

Las mesas se celebrarán en la Casa de la Mujer los días 26 de abril y 3 y 10 de mayo y en ellas se tratará qué es un pacto, cuáles son sus objetivos, los compromisos para adherirse y las acciones concretas para cumplir los compromisos acordados.

Las inscripciones en las mesas de diálogo deben realizarse enviando un correo a 'casamujer@alcobendas.org' o 'participacion@aytoalcobendas.org'. Los compromisos y acciones concretas se consensuarán y estudiarán con el fin de incorporarlas al documento definitivo